

El GPP también registra una batería de preguntas en el Senado

Alicia García exige la comparecencia de la ministra de Sanidad ante su “inacción” por el incremento de casos de la viruela del mono en España

- “Ante la emergencia sanitaria internacional de MPOX declarada por la OMS, el Gobierno de España tiene la obligación de actuar y dirigir una respuesta frente a esta enfermedad, en donde prevalezca la vigilancia, la detección precoz y el tratamiento”, explica la portavoz del GPP
- Su Grupo registra una batería de preguntas interesándose por las medidas adoptadas por el Ministerio para garantizar la vacunación de todos los casos en que sea preciso, así como saber cuántas vacunas dispone el Ministerio en estos momentos
- “No va de agitar las redes, se trata de gestionar para poder garantizar la salud de los españoles de manera eficaz y con criterios técnicos, sin ocurrencias”

20 de agosto de 2024.-

- Ante “la inacción” del Gobierno por el incremento de casos de la viruela del mono y dado que España es uno de los países con mayor número de afectados, la portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, solicita la comparecencia de la ministra de Sanidad para que explique qué medidas adoptará en las próximas semanas para frenar la expansión del virus.
- En concreto, España se enfrenta a una situación sanitaria crítica, en donde se han notificado 246 casos de la viruela del mono y desde el año 2022 supera los 8.000 casos, una de las tasas más altas de la Unión Europea, superando con creces a Alemania y Francia.
- “Ante la emergencia sanitaria internacional de MPOX declarada por la OMS, el Gobierno de España tiene la obligación de actuar y dirigir una respuesta frente a esta enfermedad, en donde prevalezca la vigilancia,

la detección precoz y el tratamiento”, afirma la dirigente del PP.

- A pesar de las repetidas advertencias de la Unión Europea, que desde julio señalaba el preocupante incremento de casos en el país, el Ministerio de Sanidad “vuelve a llegar tarde y tenemos una ministra de vacaciones”, incide Alicia García, a la vez que reclama que no vuelva a suceder lo que ocurrió en enero, cuando finalizaron las vacaciones de la ministra y decidió imponer la obligatoriedad de las mascarillas, cuando ya habíamos sobrepasado el pico de la gripe. “Tarde y mal”, insiste.
- La respuesta del Gobierno español ha sido insuficiente, limitándose a recomendaciones básicas como la administración de la segunda dosis de la vacuna, y sin haber activado la coordinación entre las CC.AA..

BATERÍA DE PREGUNTAS PARA ACLARAR LA SITUACIÓN

- En este contexto, Alicia García también registra una batería de preguntas con el objetivo de saber el motivo por el que no se tomaron medidas preventivas antes de que la situación se agravara.
- Igualmente, la dirigente popular se interesa por las medidas adoptadas por el Ministerio para garantizar la vacunación de todos los casos en que sea preciso, así como si sabe cuál es el número de vacunas útiles para poder administrar de forma inmediata, entre otras preguntas.
- La portavoz del PP en el Senado recuerda que la competencia en caso de alerta sanitaria corresponde al Ministerio de Sanidad y suya es la responsabilidad de establecer líneas de actuación, así como coordinar a todas las CC.AA.
- A su parecer un cometido de estas características “no va de agitar las redes, se trata de gestionar para poder garantizar la salud de los españoles de manera eficaz y con criterios técnicos, sin ocurrencias”.
- A continuación, **adjuntamos la batería de preguntas registradas por el GPP:**

1. ¿Por qué, a pesar de las advertencias de la Unión Europea sobre el aumento de casos de viruela del mono en España, no se tomaron medidas preventivas antes de que la situación se agravara?

2. *¿Cómo justifica el hecho de que España lidere el número de casos de la viruela del mono en toda Europa cuando otros países han implementado medidas más efectivas con menos recursos?*
3. *¿Por qué no se ha convocado un Consejo Interterritorial de Salud a la mayor brevedad para dar información a las Comunidades Autónomas y actuar de forma coordinada?*
4. *¿Qué medidas encaminadas a la vigilancia, detección precoz y tratamiento ha adoptado el Ministerio de Sanidad hasta el momento?*
5. *¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio para garantizar la vacunación de todos los casos en que sea preciso?*
6. *Después de las informaciones publicadas por un medio de comunicación acerca del número de vacunas, ¿Cuál es el número de vacunas útiles para poder administrar de forma inmediata?*
7. *¿Qué medidas se han adoptado por parte del Ministerio para el refuerzo de Sanidad Exterior, como ha recomendado la propia Unión Europea?*
8. *¿Por qué ha priorizado la ministra sus vacaciones en vez de la salud pública de los españoles?*